

Après avoir assisté à la rentrée des écoles à Tomblaine à 8h30, Hervé Féron s'est rendu au Collège Haut-de-Penoy à Vandoeuvre-lès-Nancy, sur sa circonscription. Il a participé à la rentrée des 6èmes, en présence du Directeur Académique des Services de l'Education Nationale, Monsieur Picoche, de Mathieu Klein, Vice-Président du Conseil Général en charge du Plan Collèges Nouvelles Générations, de Stéphane Hablot, Maire de Vandoeuvre et Conseiller Général, et de Madame Campani, Principale du Collège.

Un peu plus de 400 élèves sont scolarisés au Collège Haut-de-Penoy. Après une baisse il y a quelques années, on assiste à une stabilisation, même une remontée progressive des effectifs.

Une rentrée dans la bonne humeur, bien organisée, à laquelle les parents d'élèves ont été associés.



Hervé Féron a ensuite assisté à la rentrée des 6èmes du Collège Jacques Monod de Ludres, toujours sur sa circonscription, en présence de René Mangin, Vice-Président du Conseil Général de Meurthe-et-Moselle, de Claude Lombard, assistante parlementaire, de Monsieur Beaufort, Principal du Collège, et de Monsieur Mayer, Principal-Adjoint, tous deux nouvellement arrivés.

Le collège qui compte 435 élèves, a obtenu la création d'une nouvelle classe de 6<sup>ème</sup> pour cette année.

La rentrée a été tout aussi bien organisée, avec là aussi un excellent climat.